



Dämmerung

„Es trat ein Mensch auf, der von Gott gesandt war; sein Name war Johannes. Er kam als Zeuge, um Zeugnis abzulegen für das Licht, damit alle durch ihn zum Glauben kommen. Er war nicht selbst das Licht, er sollte nur Zeugnis ablegen für das Licht.“

(Johannes 1,6-8)

Mitten in der Dunkelheit ist die Sehnsucht nach Licht am größten. Das weiß der, der schon einmal durch die Nacht gelaufen ist und der, der in seinem Leben schon tiefe Verzweiflung und Not kennengelernt hat.

In der Adventszeit kommt beides zusammen: Die Tage sind kurz und die Nächte lang und am Ende des Jahres wird manchen bewusst, dass sie das Licht der Hoffnung brauchen.

Der Morgenstern und der Streif am Horizont stärken die Hoffnung auf den Sonnenaufgang. Das Zeugnis des Johannes stärkte die Hoffnung auf den Messias, den Retter. Die Botschaft des Advent stärkt unsere Hoffnung auf die Ankunft Jesu Christi, auf die Ankunft des Lichts – bei mir ganz persönlich, in meinem Alltag.

Und noch etwas wissen die Erfahrenen – ich kann die Morgendämmerung nur ersehen, ich kann sie nicht machen. Ich kann die Hoffnung nicht selbst herstellen – sie wird mir geschenkt. Ich muss nur die Augen öffnen und mein Gesicht zum Licht drehen.

Impulse

- Zünden Sie in einem dunklen Raum eine Kerze an und sehen Sie zu, wie die größer werdende Flamme die Finsternis vertreibt.
- Hören Sie das Lied „Die Nacht ist vorgedrungen“ – Mitsingen unter EG 16 oder GL (neu) 220 (GL alt 111): [Link](#)

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Eva Reuter

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam

Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Stefanie Erbs, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,
Heinz Lenhart, Dr. Petra Knötzele, Eva Reuter, Dr. Hans Jürgen Steubing, Britta Tembe

Kirche [&] Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

Bild: Herrmann @ pixelio.de

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt